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市民運動会 久々に元気が湧きました 
            ―桐が丘支部･倉 直子さん 

市民運動会の準備で初めて地元公民館の押入れ

や倉庫を覗くと、昭和５０年代、みこし祭りで使ったは

っぴやみこしもしまってあり、当時が懐かしく思い出さ

れました。 
当 日 は 、 本 部

で抽選賞品係も

務めながら、支部

のテントを覗くと、

大人も子供もにこ

にこワイワイ。私

も綱引きに出て頑

張りました。 
運動会は、高齢化で廃止の声も聞かれる昨今で

すが、子供たち、孫たちと参加することで、元気が出

て地域の活性化にもつながると思います。  
 昔のように、子供たちがみこし担いで「ワッショイ、ワ

ッショイ」と各家を廻り、おひねりを貰ったり、また運動

会で応援合戦したら、どんなにか各自治会も活気づ

くことでしょう。その光景が目に浮かびます。  □■ 
 

ｽﾓｰﾙｼﾃｨ 住民主体で進めるまちづくり 

―芥見東自治会連合会理事･髙木 健一 
先月、東公民館で、「岐阜を想う会」代表で奈良女

子大博士課程の柳井妙子氏が講演されました。テー

マは「住民主体のまちづくりに求められるもの」で、住

民自らが我がまちを再発見し、汗を掻き、変革を続

けていくことが地域の活性化の鍵という内容でした。 
 私が、連合会役員を引き受けて、半年を過ぎました。

コミバスの導入、夏祭り、敬老会、市民運動会など、

多くの事業・行事に参加し、多くの地域の方と知り合

いになれ、またこれからの人生への糧を得ました。 
 この地域には、まだまだ多くの魅力的なまちづくり

財産があります。背伸びをせず、「こんなことだったら、

自分でもまちづくりに参加できる」というものを求め、

我が“ｽﾓｰﾙ･ｼ

ﾃｨ”建設のお

手伝いをさせ

てい ただき た

いです。□■ 

健康ウォーキング大会 ふるさとも勉強しよう 

  ―芥見東青少年育成市民会議会長 玉田 和浩 

我がふるさと大洞は、１千有余年の歴史と文化を

誇るまちです。山々が紅葉に包まれた、このふるさと

をゆっくり・のんびり散策しようと、青少年育成市民会

議と体育振興会で健康ウオーキング大会を催します

（後援：自治会連合会、協賛：日赤奉仕団・東公民館）。 

お子さんからお年寄りまで、ふるさとの名跡やゆか

りの地をゆっくり歩いて探訪すれば、素晴らしい文化

に触れ合うことができます。ぜひご参加ください。 

集合：９日(土)午前８：３０までに芥見東小学校へ 

出発：受付けをすませ午前９時に出発します。 

持ち物：お弁当・飲料・汗拭きタオル・帽子 

☆願成寺では日赤奉仕団の皆さんから暖かい豚汁

が振舞われ、お弁当もいっそう美味しくなりますよ。 

☆探索ｺｰｽの道中ではふるさとクイズ、願成寺では

楽しいゲームも準備しています（豪華景品も用意）。 

☆コースは、車椅子・手押し車でも参加できます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
紅葉の中を散策し、水晶池で由来を聴く皆さん‐０６年- 

 

みどりっこバス 長山･芥見診へ増発します 

―芥見東･南コミバス等運営協議会 
ご愛用いただいている皆さんからの声に答えて、

10 日から長山方面と通院用を２便から５便に増やす

などダイヤを改めます。詳しくは、各戸配布の新運行

表とその説明文書（回覧）をご覧ください。 

また、みどりっこバスをさらに便利にするために、北

山橋南側の通りが拡幅される来春には、ここを通れる

ような大幅なルート改善を模索していきます。皆さん

からも具体的なアイディアをお待ちします。 

一方、社協のボランティア部会でみどりっこヘルパ

ーを募集していましたが、芥見南からの１３名も含め、

４３名の方が応募され、１０月１８日から活動を始め

ていただいています。ご協力ありがとうございます。 
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 Ｑちゃんの言葉に励まされたと話す柳井さん 
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☆道交法の改正で児童･幼児や７０歳以上の人などの自転車の歩道走行が可能になりました。車道走行が危険な場合も。でも暴走は厳禁！ 

地域交流 運動会の模擬店で盛り上がる 

   ―柏台支部長･村井 紀美さん 
「模擬店」の売り子は子ども会のお母さん１０名。

午前中、晴天で汗ばむ陽気です。開会式前後から子

どもさんがジュースを買いに来始め、売れ行きは好調。 
１０時ごろから「弁当はまだか」という方もみえ、販売

開始後１時間で１７０個を完売しました。昼からは曇っ

てきて、冷たい飲み物の売れ行きは鈍くなり、「温かい

のはないの？」と訊かれる始末。天候でこうも売れ行き

が変わるものかと飲食業の厳しさを味わいました。 
売り子のお母さんたちは日頃の家事を忘れ、ままご

とのお店よろしく、楽しそうに“商売”。知り合いのお客 
さんと挨拶を

交わし、久し

振りの再会を

楽しみました。

こんな出会い

も運動会と言

う機会があれ

ばこそと思っ

た次第です。  
 

みどりっこバス 乗ってなるほど交通マナー 

―交通安全協会芥見東支部長 宇野 美智雄さん 
みどりっこバスは、先月半ば大洞緑橋の交差点で

の自転車と車との事故直後に遭遇しました。高齢の被

害者は横断歩道に倒れたままで、みんなおろおろす

るばかり。バスの運転手さんが降りて救護しました。 
みどりっこヘルパーとしてバスから交通の流れを

見ていると、ふだんやり過ごしている交通ﾏﾅｰの乱れ

が目につきます。もう少し譲り合えたらと思います。 
緑山を走行中には、交差点で、三輪車に乗った小

さなお子さんが一旦停止の坂から飛び出しました。幸

い事故は避けられましたが、幼児の躾も大切です。 
 

創立３０周年  大洞幼稚園でお祝いします 

―市立大洞幼稚園長・後藤 佐智子先生 

「ことばの教室」開設２０周年と併せて、記念式典

を行います。懐かしい先生方にもきっと会えるでしょう。

OB の皆さま、お待ちしていますよ！ 
・１１月９日(日)９：００～１１：３０ 大洞幼稚園にて 
・式典の後、太鼓の演奏や大道芸が披露されます 
・１０：３０～コーナー遊びもあります 
 なるべく徒歩またはみどりっこバスでお越しください。 

地域清掃  若い人が加わり 爽やかな朝に 

―紅葉が丘支部ＴＫさん 

地域での清掃を行いました。

その日、我々の地区では娘さん

が２人参加されました。一人は、

両親が仕事のため代理参加。も

う一人は、班長のお母さんのお

手伝いでとのことでした。 
途中、ミミズの出現で「キャー 

キャー」と賑やか。とても楽しく

清掃できて、雑草も刈り取られ

ました。若い人の参加で爽やか

な日曜の朝がスタートしました。 
団地生活で一番大切で素晴

らしいことは、皆で助け合ったり、

その交流を代々伝えていくこと

だと思いました。      □■ 

 

住み良いまち 越してきて ホントよかった！ 

        ―コモンヒルズ北山支部Ｙさん 
この地域に住むようになって７年、自治会活動や

PTA 活動を通じて、地域のみなさんと接するようになり、

多くの方々が、地域のためにご尽力いただいているの

がわかるようになった。 

それまで当

たり前に思っ

ていた夏祭り

や運動会、よ

くし隊にコミバ

ス 、 青 パ ト 、

蛍･･･と挙げればキリがないが、皆さんが地域のため、

子供たちのために関わっている。 

誰もが良い環境で暮らしたいと願っていると思うが、

今のこの地域を支えてくれている方々がたくさんいる

ことを忘れてはいけない。 

私たちもそれが当たり前にならないよう、自分たち

の出来ることから行動し、みんなでこの地域のことを

考えていかなければならないと思う。 

最後に一言！ここに越してきてﾎﾝﾄ良かった！□■ 

 

宇宙旅行  １１月１４日 誓願桜の夢 結実へ！    

無重力状態でどう育つか？桜の種が〈保存会〉始め

みんなの夢と共にエンデバー号に乗り、宇宙へと旅立

ちます。□■   （編集担当：文化部会・秋松、高木、寺井） 

 
 みずみずしい朝顔に

乗客の心が和みます 
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警察と合同での青パト‐１０/１８ 

子どもも大人も燃えた市民運動会 

 


